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l'égard de la filière uranifère 

 
Bonjour, 
 
Vous trouverez ci-dessous une réponse à l’une des questions nous ayant été adressées par la 
commission d’enquête sur les enjeux de la filière uranifère durant la séance tenue le 15 septembre 
2014 à Québec. 
 
Nous restons disponibles pour toute information. 
 
Question : 
 
13. Quelles sont les réflexions ou positions du secteur de la faune et des parcs à l’égard de 
la filière uranifère? 
 
Réponse : 
 
Le secteur de la faune et des parcs n’a pas de position sectorielle a priori à l’égard de la filière 
uranifère. Advenant le dépôt de tout projet lié à la filière uranifère au Québec, le secteur de la faune 
et des parcs assumera ses responsabilités à l’égard de la conservation et de la mise en valeur de 
la faune et émettra les avis nécessaires, et ce, en collaboration avec le ministère du 
Développement durable, de l’Environnement et de la Lutte aux changements climatiques 
(MDDELCC) et les autres ministères et organismes concernés. Par ailleurs, la Direction de la 
gestion de la faune du Nord-du-Québec ne s'est jamais positionnée, de façon générale, sur le 
dossier de la filière uranifère. Bien qu’elle ait déjà émis, par les années passées, des avis fauniques 
pour des projets liés à la filière uranifère, ces avis ont porté sur des projets spécifiques. 
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